

## Conferencia “Fundamentos empíricos para la viabilidad de una moral. La necesidad del naturalismo ético frente al racionalismo axiológico” de George Clarke

George Clarke (Inglaterra, 1969) es artista plástico, poeta, ensayista y escritor. Estudió letras y posteriormente escultura en la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). En 2003 obtiene el título de Licenciado en Arte con mención en Escultura con el trabajo de investigación Arte y Finalidad: Reflexiones sobre el carácter inútil del arte y la instalación Avisos de servicio público. En el 2012 obtuvo el grado de doctor en filosofía por la Universidad Complutense de Madrid con la tesis Fundamentos para una moral natural, La necesidad del naturalismo ético frente al racionalismo axiológico.

La conferencia que George Clarke dará en el Auditorio de Estudios Generales Letras el jueves 29 a las 12m expone algunos de los fundamentos que harían posible una moral natural, es decir, una moral que tome como parámetro a la naturaleza. Dichos fundamentos parten de la experiencia empírica y de los mecanismos que guían la vida moral y social de los animales, incluyendo al hombre. Esto supone renunciar a la necesidad de recurrir a criterios morales racionales, ya que dichos criterios no pueden librarse de las propias limitaciones de su inevitable contingencia histórica y cultural.

El ingreso es libre. [Ver más >](#)




---

Vida académica

### Coloquio

## Del 26 al 29 de agosto en el campus de la PUCP Kerouac, Burroughs y Ginsberg alborotan Lima

Los escritores de la recordada generación Beat serán los protagonistas de “Realidad y mito en la Beat Generation”, coloquio organizado en el marco del proyecto Vamos a leer, de la Dirección de Actividades Culturales y Vicerrectorado Académico de la PUCP, en el evento se abordará el paso de sus integrantes por el Perú y América Latina, así como su influencia ejercida en nuestra literatura.

“Realidad y mito en la Beat Generation” se llevará a cabo del 26 al 29 de agosto en el campus de la PUCP y contará con la participación de Jorge Pimentel, Tulio Mora, Miguel Ildefonso, Guillermo Niño de Guzmán, Carlos Torres Rotondo, César Sánchez, John Martínez, Aldo Pancorbo, Pedro Casusol y Rodrigo Olavarría (Chile). Gracias al apoyo de la Dirección de Actividades Culturales, OPROSAC, Buensalvaje y Librería Sur.

[Ver más >](#)



### Presentación de Libro

## Presentación de “Ciudadanos sin República. Cómo sobrevivir en la jungla política peruana” de Alberto Vergara

El próximo lunes 26 de agosto a las 4 p.m. en el Auditorio de EE.GG.LL. se llevará a cabo la presentación del libro “Ciudadanos sin República. Cómo sobrevivir en la jungla política peruana” del reconocido politólogo Alberto Vergara, quien también se desempaña como profesor en nuestra universidad. La presentación está dirigida a los estudiantes de Estudios Generales Letras y al público en general. [Ver más >](#)



### Juegos Florales

## Juegos Florales 2013

Si te gusta el cuento, la poesía, la fotografía, el ensayo, comic y video no dudes en participar en los Juegos Florales 2013 que organizan Estudios Generales Letras y la Facultad de Letras y Ciencias Humanas.

Las propuestas serán recibidas del 2 y al 12 de setiembre [Ver más >](#)



## Conferencia

### ¡Ya tenemos Twitter!

En Estudios Generales Letras estamos muy contentos de anunciar que además de Facebook ahora nos puedes seguir en Twitter. Si quieres estar al día de las noticias, avisos concretos sobre cuestiones académicas y administrativas de sumo interés para ti. ¿Qué esperas?, síguenos en Twitter: [Ver más >](#)



## Debate

### DEBATE: La Repartija: ética y pactos políticos

El próximo miércoles 28 de agosto en el Auditorio de EE.GG.LL. a las 5 p.m. se llevará a cabo el debate “La Repartija: ética y pactos políticos”, evento que pondrá en discusión las repercusiones políticas de la reciente elección de máximas autoridades por parte del Congreso para los cargos del Tribunal Constitucional, el Banco Central de Reserva y la Defensoría del Pueblo. [Ver más >](#)



*Síguenos en:*



CONTÁCTANOS: [eeeggll@pucp.pe](mailto:eeeggll@pucp.pe)